

El Ministro de Asuntos Exteriores alemán Guido Westerwelle visita Uruguay

En su primer viaje a Sudamérica que incluye también a Argentina y Brasil, el Ministro de Asuntos Exteriores Guido Westerwelle llegará a Montevideo el 9 de Marzo de 2010. Será uno de los primeros representantes de un gobierno extranjero recibidos por el nuevo Presidente José "Pepe" Mujica, que entró en funciones el 1° de marzo.

Westerwelle es el tercer Ministro de Asuntos Exteriores alemán después de Willy Brandt (1968) y Hans-Dietrich Genscher (1985) que visita el pequeño país del Río de la Plata.

Las relaciones entre Alemania y Uruguay son de larga data. La primera representación alemana en Montevideo fue instaurada en el año 1858 como consulado general con competencia en todos países del Río de la Plata. Sin embargo, solo existió durante 11 años y después se trasladó a Buenos Aires. Desde 1908, y hasta su rendición luego de la segunda guerra mundial el 07/05/1945, Alemania contó con representación diplomática en Montevideo, que fue luego reabierto el 29/12/1951.

Las tradicionalmente buenas relaciones bilaterales se manifiestan sobre todo en los datos económicos y financieros:

Alemania, con un volumen de comercio exterior de más de 200 millones de dólares americanos, es el socio comercial más importante del Uruguay.

Las exportaciones alemanas hacia Uruguay, así como las importaciones desde este país, hace años que ascienden a aproximadamente 100 millones de dólares americanos respectivamente.

Los Acuerdos sobre protección a las inversiones y cómo evitar la doble tributación están vigentes entre los dos países desde hace veinte años. La Cámara de Comercio Uruguayo-Alemana existe desde 1916. Tiene 220 socios.

Desde 1989 está vigente un acuerdo cultural entre ambos países. Con el Instituto Goethe, el Colegio y Liceo Alemán, que existe desde hace más de 150 años, la Fundación Konrad Adenauer, que comenzó su trabajo en el país en el año 1967, y la Fundación Friedrich Ebert, Alemania tiene una presencia amplia en Uruguay.

Además de la reunión con el Presidente, el Ministro alemán se reunirá con el Ministro de Asuntos Exteriores Luis Almagro. La delegación de 90 personas, que incluye a diputados de todas las fracciones del parlamento alemán y representantes del comercio, visitará al Ministro de Turismo y Deporte Héctor Lescano y a la Cámara de Comercio Uruguayo-Alemana.